

Josef Moosbrugger mit Katharina und Erich Schwärzler. ▶



Annemarie und Reinhard Bösch waren unter den Gästen. ▼



Fotos: Dietmar Höfer

Weihnachtliche Stimmung für den guten Zweck **Benefizkonzert im Kulturhaus**

Traditionell lädt der Ex-Gendarm Günther Lutz zum großen Weihnachts-Benefizkonzert ins Dornbirner Kulturhaus. Heuer erfreute sich das Publikum an Adventlie-

dern der Grand Prix-Siegerinnen **Sigrid** und **Marina**. Einen großen Auftritt hatte auch der Jugendchor **Calypso** aus Götzis, der bei der „Großen Chance der Chöre“ den zweiten Rang belegte. Bei „Stille Nacht“ stimmten auch Landesrat Erich **Schwärzler** mit Katharina, Ombudsmann Gottfried **Feurstein** und Stadtrat Gebhard **Greber** mit an. Der Erlös kommt zwei schwerkranken Kindern und einer Familie, deren Vater bei einem Amoklauf schwer verletzt wurde, zugute.



Veranstalter Günther Lutz mit dem Gesangs-Duo Sigrid und Marina aus Gmunden.